

邑楽南中学校 邑楽中学校

中学校

9月26日、町内中学校で体育祭が開催されました。グラウンドには絶え間ない応援と歓声が響き渡り、勝っては喜び、負けては涙する姿がありました。日頃から練習を重ね、優勝を目指した生徒たちの競技。全校生徒一人一人の思い出になる体育祭になりました。



中野東小学校

波津 李隆さん【新中野・33区】

アンカーで迎えた小学校最後のリレー。練習から優勝できる気がしていました(笑)。仲間を信じ、1位を取るぞって気持ちでした。ゴールテープを切れて、気持ちよかったです。



東



中



長



中



高島小学校 鈴木 瑞桃奈さん【谷中蛭沼・11区】
団長だったこともあり緊張しました。練習で1回も勝てなかつた、かけ足綱引き。本番で初勝利できたことがうれしかったです。総合結果は残念でしたが、楽しくできた運動会でした。



中



高



東



東



長



高



中



高



長

10月2日、町内小学校で運動会が開催されました。台風の影響で順延しての開催でしたが、平日開催にもかかわらずたくさんの人が応援に駆けつけてくれました。その応援に後押しされて、子どもたちは練習の成果を一生懸命発揮しようと元気いっぱい体を動かしました。

小学校

中野小学校 高島小学校 長柄小学校 中野東小学校

幼稚園

中野幼稚園
長柄幼稚園

保育園

南保育園
中央保育園
風の子保育園

こども園

おうらこども園

10月、町内幼稚園、保育園、こども園で運動会が開催されました。年齢ごとの競技やリズム演技など、先生たちと一緒に懸命練習してきた成果を観覧に訪れた家族にお披露目しました。かけっこや玉入れ、お遊戯など運動会ならではの競技の他、色とりどりの衣装を身にまとった子どもたち。笑顔いっぱいの運動会になりました。

Photo Motto

